

PROGRAM MEGA BERBAGI SMK PUTRA - PANGKALAN BUN
Menabung dan Berbagi untuk Indonesia yang lebih baik

Pangkalan Bun, 21 September 2018. Pada hari ini, PT Bank Mega, Tbk (“Bank Mega”) bersama perwakilan nasabah di Pangkalan Bun meninjau sekolah SMK Putra, Pangkalan Bun - Kalimantan Tengah yang telah selesai direnovasi. Hadir pada kesempatan tersebut Direktur Utama Bank Mega Kostaman Thayib, didampingi oleh Regional Head Bank Mega Banjarmasin Theresia Sandhora Alvoncia, perwakilan nasabah dan pengurus sekolah. Renovasi yang telah dilakukan mencakup kelas, bengkel, perpustakaan, ruang konseling, tempat praktek, kantor guru, ruang Kepala Sekolah, ruang UKS dan pembangunan ruang OSIS, sehingga dengan perbaikan dan beberapa penambahan tersebut SMK Putra - Pangkalan Bun telah memiliki fisik bangunan yang lebih representatif dan siap menyelenggarakan pendidikan yang lebih berkualitas.

Sejalan dengan visi Bank Mega untuk Menjadi Bank Kebanggaan Bangsa dan mewujudkan Indonesia yang lebih baik, Bank Mega telah berinisiatif menciptakan produk Tabungan Mega Berbagi. Produk ini mengajak nasabah dan seluruh insan bangsa agar menabung sekaligus beramal dan berbagi melalui pembangunan sarana dan prasarana sekolah. Dengan menyisihkan minimum 1% dari sukubunga yang diterima dan tambahan 1% lagi dari Bank Mega, maka nasabah serta Bank Mega secara bersama-sama telah beramal untuk mencerdaskan kehidupan anak bangsa.

“Kami sangat meyakini bahwa pendidikan yang baik akan menjadi kunci bagi kemajuan suatu bangsa yang dapat membebaskan generasi penerus dari belenggu kebodohan dan kemiskinan. Pendidikan yang baik pada akhirnya akan memutus mata rantai kemiskinan,” ujar Direktur Utama Bank Mega, Kostaman Thayib.

Untuk menjaga independensi, Bank Mega membentuk Komite Mega Berbagi yang terdiri dari berbagai unsur termasuk perwakilan nasabah. Komite Mega Berbagi menyeleksi dan menetapkan sekolah yang layak mendapat bantuan dan sesuai dengan kriteria yang ditetapkan.

Pada kesempatan terpisah, Kepala Sekolah SMK Putra, Drs. Edy Haryanto menyatakan sangat bersyukur bahwa sekolahnya terpilih dalam Program Mega Berbagi. “Semoga kepedulian Bank Mega dapat menghasikan pendidikan di sekolah kami menjadi semakin berkualitas dan membantu siswa menggapai setiap mimpi mereka”, tutur Edy.

Hingga saat ini Bank Mega telah menetapkan 61 sekolah penerima bantuan renovasi sekolah yang tersebar dari Sumatera hingga Papua. Dari jumlah tersebut 44 sekolah telah selesai dan digunakan kembali untuk kegiatan belajar mengajar. Sedangkan sisanya akan rampung secara bertahap hingga akhir 2018. Kedepan, Bank Mega akan terus memberikan bantuan renovasi kepada sekolah-sekolah lainnya.

Regional Head Bank Mega Banjarmasin, Theresia Sandhora Alvoncia menambahkan bahwa di Wilayah Kalimantan pada Tahun 2018, Bank Mega telah memberikan bantuan kepada 3 sekolah masing-masing di Banjarmasin, Ketapang dan Pangkalan Bun dan akan segera disusul dengan sekolah lainnya yang berada di Kalimantan.

Untuk keterangan lebih lanjut:

Christiana M. Damanik
Corporate Secretary PT. Bank Mega, Tbk
Menara Bank Mega Lt. 15
Jl Kapten Tendean 12-14A - Jakarta Selatan
Telp: 082208220882
christiana.damanik@bankmega.com